

インフルエンザが増えていきます！

先週末から何度もお知らせしていますが、インフルエンザが猛威を振るっています。

子どもたちの兄や姉が通っている小学校や中学校でも罹患者が増え、学級閉鎖などが行われているように聞いています。

園では、働かされている保護者のことを考えると、学級閉鎖などはしにくいと考えていますが、教職員も健康でないといけないと考えています。

25日からの保育でも、換気や手洗いに十分気を付けて生活したいと考えています。園で体調が悪くなったときは連絡をすることとなります。ご理解ください。

2学期ありがとうございました！

期間としては一番長い2学期ですが、たくさんの行事があった学期だったので、とても早く時が過ぎたような気がします。

私自身も、子どもたちの名前を覚えましたので、子どもたちとの距離が1学期よりは近くなったのではないかと思います。



◆2学期間ありがとうございました

本日、2学期の終業式が行われました。子どもたちには「4つのおやくそく」の話をしました。それぞれを第一幼稚園の子どもたちが守っていた姿を、短く話しました。

あかるくげんきに！

朝、遠くから先に挨拶してくれる人が増えたと思います。そんなみんなの声を聴くと元気になります。

おともだちにやさしく！

年下のお友達にとってもやさしいみんなは素晴らしいです。お友達と一緒に何かを作る姿は素敵でした。

さいごまでがんばる！

運動会やマラソン大会で、みんなが最後までがんばる姿をたくさん見つけました。今でも逆上がり、三輪車、なわとびなどでもその姿を見ます。

すすんでおてつだい！

トイレのスリッパをそろえておいてくれる人がとても増えました。ありがとう。先生から頼まれたお仕事は大好きな人が多いようです。これからもよろしくお願いします。

これからは、『おともだちの良いところ見つけ』ができれば素晴らしいですね。よい所見つけたら先生に伝えてくださいね。

何もわからず着任して9か月が過ぎました。あっという間です。保護者の皆様には、温かく見守っていただきありがとうございました。子どもたちの元気な様子や頑張り、そして教職員の頑張りを知っていただくことができているでしょうか。

園長だよりは冬休みの間はお休みします。園長だより33号は1月10日。ホームページ更新は3学期から行います。あわただしい時期ではありますが、楽しい年末年始をお過ごしください。